

González Lodeiro defiende "la libertad de opinión" en la UGR

Tras las quejas por charlas "homófobas" y "confesionales"

Jueves, 18/10/12 14:24

E.P.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha mantenido este jueves que en la institución existe "libertad de expresión" y de "opinión" y ha considerado "equivocada" la posición de dos asociaciones que han reclamado el cese de un seminario (<http://www.granadadigital.com/denuncian-que-la-universidad-de-granada-imparte-un-curso-que-ve-la-homosexualidad-como-enfermedad-252357/>) en el que se están impartiendo charlas que a su juicio son "confesionales" y "homófobas".

A preguntas de los periodistas antes del acto celebrado en la Facultad de Medicina con motivo del día de su patrón, González Lodeiro ha dicho tener conocimiento de la queja de una de estas organizaciones, si bien les ha advertido de que el "dogmatismo" no va "a ninguna parte", ni de un lado ni de otro", ha añadido.

Así, y aunque ha considerado legítima su reclamación, el rector ha recordado que "en la Universidad hay libertad de expresión y libertad de opinión" y ha considerado una "imprudencia" que se "califique" a una persona o se hagan predicciones de "qué va a decir" sobre un asunto concreto.

Estas declaraciones se producen después de que NOS, la Asociación Andaluza LGTB, y la Asociación por la Defensa de una Universidad Pública y Laica (UNI Laica-Granada) hayan convocado protestas para la charla que tendrá lugar este jueves a las 19,00 horas en el Salón de Actos de la E.T.S.I. de Caminos, Canales y Puertos, en la que el presidente del Foro de la Familia hablará de sexualidad.

En un comunicado, estas asociaciones dicen que esta conferencia forma parte de una campaña estatal del "Foro de la familia" y consideran que "una exposición de opiniones que atenta contra las libertades individuales no puede recibir respaldo público, que en este caso llega al extremo de reconocerle a estas charlas, en todos los grados de la UGR, créditos académicos", han lamentado en una nota.

Estas charlas se enmarcan en el Seminario de Estudios 'John Henri Newman', del que las asociaciones afirman haber recibido quejas por incluir a su juicio "contenidos confesionales, pseudocientíficos y homófobos".

Me gusta 0

Twitter 0

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



<http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out.php?track=MTxLDAsMJEsaHR0cDovL3d3dy5wYWxhY2lv>



<http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out.php?track=OTgsMCWynSxodHRwOi8vd3d3LmdyYWxhZGZC>